



Christlich – Umfassend – Respektvoll – Authentisch
Eine Stiftung der **Missionare vom Kostbaren Blut**

Neuenheerse, den 29.08.2024

Liebe Ehemalige, lieber Ehemaliger,

die St. Kaspar-Schulstiftung lädt dich sehr herzlich zum **Ehemaligentreffen** im Rahmen des Stiftsmarkts Neuenheerse am **15.09.2024** ein.

Zu deiner Information, falls du damit nichts anzufangen weißt:

Der **STIFTSMARKT NEUENHEERSE** ist ein regionales Fest mit Tausenden von Besuchern. Es findet alle zwei Jahre am dritten Sonntag im September statt, im Wechsel mit dem St. Kaspar-Schulfest. Einen Tag lang herrscht an diesem Sonntag rund um den Eggedom ein buntes Treiben an über 50 Ständen mit handwerklichen Produkten, herbstlichen Dekorationen und allerlei kulinarischen Angeboten aus heimischer Produktion.

Und natürlich hat auch das Gymnasium St. Kaspar an diesem Tag seine Tore geöffnet, zumal unsere neue Schulleiterin Christin Johlen in diesem Jahr die Schirmherrschaft des Stiftsmarktes übernommen hat – eine sehr schöne Gelegenheit also, alte (Schul-)Freunde und Bekannte zu treffen, alte Erinnerungen aufzufrischen und zu schauen, was sich so alles verändert hat.

Die **ST. KASPAR-SCHULSTIFTUNG** hat – wie du vielleicht schon mitbekommen hast – mit Beginn des Jahres 2024 die Trägerschaft des Gymnasiums St. Kaspar von den Missionaren vom kostbaren Blut übernommen¹. Wir – und ebenso Leitung und Kollegium des Gymnasiums – freuen uns immer wieder sehr über die zahlreichen Anfragen von Abiturjahrgängen, die sich treffen und dabei ihre alte Schule besichtigen möchten. Die darin deutlich werdende Verbundenheit mit St. Kaspar möchten wir gerne intensivieren, zum Beispiel durch regelmäßige Ehemaligentreffen auf dem im zweijährigen Turnus stattfindenden Stiftsmarkt.

Für unser Ehemaligentreffen haben wir folgenden **Ablauf** geplant:

- 12.30 Uhr Auftritt des Ehemaligenorchesters unter der Leitung von Christin Johlen auf dem Weg zwischen Schlosstor und Schuleingang, also vor dem Klostergarten – ca. 50 (!!!) Ehemalige vom Abiturjahrgang 1971 bis 2024

¹Weitere Informationen zur Schulstiftung findet ihr übrigens unter: www.st-kaspar-schulstiftung.de

- 13.15 Uhr Ehemaligentreffen zum Austausch untereinander und mit uns von der Stiftung, bei gutem Wetter auf dem Platz hinter der Aula (ehemaliger Speisesaal des Internats) und Küche bzw. bei schlechtem Wetter in der Aula selbst; für Getränke wird gesorgt.

Außerdem ist das Café im Foyer des Gymnasiums St. Kaspar ab 11.00 Uhr geöffnet, zudem bietet der **TAG DER OFFENEN TÜR** von 13.00 – 16.00 Uhr interessierten Familien, die ihre Kinder zum Schuljahr 2025/26 einschulen möchten, die Gelegenheit zum Kennenlernen der Schule.

Selbstverständlich besteht auch für dich und die anderen Ehemaligen die Möglichkeit, eure alte Schule zu besichtigen. Wir von der Stiftung führen euch sehr gerne hindurch. Dies bietet sich insofern auch an, als bestimmte Bereiche der Schule, z. B. der Verwaltungstrakt mit dem Lehrerzimmer, für den normalen Publikumsverkehr des Tages der offenen Tür nicht zugänglich sind.

Ein Hinweis noch in Sachen *Parken*:

Der historische Ortskern Neuenheerses wird an diesem Tag für den Straßenverkehr gesperrt sein. Davon betroffen sind auch die Zufahrt zur Kirche sowie der Kirchparkplatz an der Asseburgerstraße. Parken kannst du z. B. auf dem Aschenplatz neben dem Sportplatz des Gymnasiums; allerdings ist dieser verkleinert, da er zum Teil zur Insektenwiese umgewandelt wurde, auf der unsere Bienenstöcke stehen.

Wir freuen uns wirklich sehr, dich und viele andere Ehemalige an diesem Tag begrüßen zu dürfen.

Herzliche Grüße



Andreas Gottschalk
Vorsitzender des Kuratoriums



Burkhard Nickel
Stellvertretender Vorstandsvorsitzender